

Polizeisportvereinigung
Wiener Neustadt
Sektion Tennis

2700 Wr. Neustadt, Burgplatz 2



Trainingslager und Vorbereitung auf
die
Meisterschaft 2013

Wie bereits in den vergangenen Jahren fand auch diesmal wieder ein Trainingslager der PSV Sektion Tennis, vom 25. bis zum 27.04.2013 im Sporthotel KURZ in Oberpullendorf, zur Vorbereitung auf die Meisterschaftssaison 2013 statt.

Fast alle Teamspieler, insgesamt 10 Tennisrecken, hatten weder Kosten noch Mühen gescheut, um bei dieser „Tortur“ dabei zu sein. Lediglich die Kollegen FERCHER Willi und PEGRIN Hans, der extra von seiner Stammdienststelle in St. Pölten kommen wollte, mussten verletzungs- bzw. krankheitsbedingt absagen.

Schon bei der gemeinsamen Anreise nach Oberpullendorf, in das Sporthotel KURZ, erstellte unser sportlicher Leiter, Christian WEIDGANS, in Kooperation mit dem Obmann Heinz RENNER, eine Gruppeneinteilung und einen Trainingsplan.



Frühstücksbuffet - Alles, was das Herz begehrt

Nach der Ankunft und dem Check-In im Hotel ging es erst einmal zur Stärkung an das Frühstücksbuffet. Daraufhin erfolgte die Einteilung der Plätze und der Spieltermine der jeweiligen Gruppen. Noch am Vormittag, nach dem Bezug der Zimmer, konnte von 10:00 bis

12:00 Uhr auf drei Plätzen mit dem Training begonnen werden. Nach einer kurzen Verschnaufpause und einem leichten Mittagssnack wurde von 14:00 bis 18:00 Uhr das Training auf zwei Plätzen fortgesetzt, bzw. konnte frei gespielt werden.



Obmann Heinz RENNER in voller Konzentration



Unsere beiden Michl, KOSTAK li. und HEYDERER re.

Auch der Wettergott hat es sehr gut mit uns gemeint, es herrschten fast sommerliche Bedingungen, also optimal für die kommende Freiluftsaison.

Nachdem alle Spieler ihr Letztes gegeben hatten und die Geschundenen Körper sich etwas erholt hatten und gepflegt worden waren, fanden sich alle Teilnehmer gegen 19:15 Uhr zum Abendbuffet ein.



Bei diesem gemütlichen Beisammensein wurde der 1. Trainingstag nachbesprochen und der Ablauf für die beiden kommenden Tage erstellt. Als sportlicher Abschluss des Tages wurde gemeinsam das Champions-League-Spiel verfolgt. Von der Hotelleitung, der an dieser Stelle Dank und großes Lob ausgesprochen sei, wurde uns dafür eigens ein Konferenzraum mit Video-beamer zur Verfügung gestellt.

Auch der zweite Trainingstag verlief annähernd analog dem Ersten, wobei sich die eingeteilten Gruppen ihr eigenes Trainingsprogramm individuell gestalteten.

Da am dritten Tag für uns nur noch vormittags von 09:00 bis 12:00 Uhr zwei Plätze vorgesehen waren, wurden als Abschluss noch einige Doppelspiele ausgetragen.



Heinz RENNER (Obmann) und Christian WEIDGANS (sportl. Leiter)



Fotograf Leo GRACH (li.) und „Pedro“ LEPOLD

Vor der gemeinsamen Abreise ließ man noch bei einem kleinen Umtrunk die letzten Tage Revue passieren. Alle Teilnehmer waren vom Trainingslager und dem gesamten Aufenthalt im Sporthotel KURZ begeistert und es wurde bereits für 2014 der nächste Termin besprochen.

FREUNDSCHAFTSSPIEL ATV-Flugfeld

Bereits vor dem Trainingslager im Sporthotel KURZ in Oberpullendorf wurde ein Freundschaftsspiel gegen den ATV-Flugfeld terminlich fixiert, dieses Spiel wurde am 30.04.2013 in Neudörfel, in der TENNIS- und Freizeitanlagen GmbH, HABERLER-KNOTZER, unserem neuen Vereinsplatz, ausgetragen.

Als Spielbeginn wurde 16:00 Uhr festgelegt, es konnten 4 Plätze der Anlage bespielt werden. Als Spielmodus wurde auf 2 gewonnene Sätze gespielt, bei Satzgleichstand folgt ein Champions-Tie-Break. Von den Mannschaftsführern, Heinz RENNER für die PSV und Rudi UNGERSBÖCK für den ATV, erfolgte die Aufstellung der Single-Begegnungen.

Diese waren teilweise hart umkämpft und 2 Partien mussten im Tie-Break entschieden werden. Nach dem Single-Bewerb stand es 4:2 für den ATV, sodass für die PSV noch die (allerdings geringe) Chance bestand, den Wettkampf im Doppel-Bewerb für sich zu entscheiden. Auf Grund der vorangeschrittenen Stunde wurden die Doppel-Begegnungen lediglich auf einen langen Satz gespielt. Trotz harter Kämpfe und ehrgeiziger Spieler seitens der PSV konnte jedoch nur ein Doppel (EBNER/KREMSNER) gewonnen werden, wobei das letzte Spiel (2. Doppel) schon fast in der Abenddämmerung beendet werden musste. Somit endete die Begegnung mit einem recht klaren 6:3 Sieg für den ATV-Flugfeld.

Heimmannschaft	Gastmannschaft	1.Satz	2.Satz	3.Satz	H	G
EBNER Gerli	UNGERSBÖCK Rudi	2/6	1/6			I
LEPOLD Peter	KELEMEN Rudi	6/3	3/6	11/13		I
GUTH Stefan	SCHMIDT Gerhard	0/6	6/3	10/7	I	
RENNER Heinz	FAST Karl	6/4	6/2		I	
KREMSNER Robert	VIERHAUSER Thomas	1/6	3/6			I
GRACH Leop	BERNER Franz	3/6	4/6			I
D O P P E L					2	4
LEPOLD Peter RENNER Heinz	KELEMEN Rudi VIERHAUSER Thomas	7/9				I
GUTH Stefan GRACH Leo	FAST Karl BERNER Franz	5/7				I
EBNER Gerli KREMSNER Robert	SCHMIDT Gerhard SINABELL Michael	9/5			I	
R E S U L T A T					3	6



Stefan GUTH(li.) und Obmann Heinz RENNER



„Pedro“ LEPOLD (li.) und Robert KREMSNER (Schriftführer)

Die freundschaftliche Begegnung wurde noch mit einem gemütlichen Beisammensein auf der Terrasse der TENNIS u. Freizeitanlagen GmbH, HABERLER-KNOTZER beendet, wobei sich alle Spieler schon auf die nächste Begegnung freuten.



Rudi UNGERSBÖCK (ganz li. – Obmann ATV) und einige seiner Kämpfer



Robert KREMSNER
Schriftführer